CR olimins olimin







Asesinato en el centro de San Sebastián

DOS HOMBRES Y UNA MUJER FUERON DETENIDOS POCO DESPUÉS

EL MUNDO VITORIA

La muerte a cuchilladas de un joven guipuzcoano de 24 años agredido este domingo en pleno centro de San Sebastián ha empañado las celebraciones navideñas en esta ciudad, donde ya han sido detenidas tres personas, dos varones y una mujer, por su presunta relación con los hechos.

El suceso tuvo lugar alrededor de las 6.20 horas de la mañana, cuando la Policía vasca recibió el aviso de que se había producido una agresión en la plaza Okendo de la capital guipuzcoana, zona cercana a la Parte Vieja, transitada también durante el ocio nocturno. Al lugar se desplazaron varias dotaciones policiales, que localizaron inmediatamente a la víctima, que presentaba «heridas de arma blanca», por lo que solicitaron la presencia de asistencia médica, según el Departamento vasco de Seguridad. Pese a los esfuerzos del personal sanitario, el herido, un chico de 24 años, ha fallecido en el lugar, informa Efe.

Apenas una hora después del trágico suceso, sobre las 7.20 horas, la Guardia Municipal cercó en la calle Fuenterrabia a dos personas, una mujer de 28 años y un varón de 26, presuntamente implicadas en este homicidio. La Ertzaintza procedió a su detención. Y poco después, sobre las diez de la mañana, se arrestó a una tercera persona, un varón de 24 años, que

se personó en dependencias de la Ertzaintza en San Sebastián. No han transcendido detalles sobre ninguna de estas tres personas.

La Policía vasca mantuvo durante varias horas acordonada la zona, tratando de recoger evidencias para esclarecer lo ocurrido. El cuerpo del joven fue retirado del lugar pasadas las once y media de la mañana. Entonces, fue trasladado al Instituto al Instituto de Patología Forense de San Sebastián, donde se le practicará la autopsia.

La agresión mortal sufrida por este joven a primera hora de la mañana del día de Navidad causó gran consternación en San Sebastián. El alcalde de la ciudad, Eneko Goia (PNV), insistió en que estos «graves comportamientos no tienen cabida» en la sociedad. «No queremos gente así entre nosotros», recalcó Goia en un mensaje difundido en las redes sociales, en el que expresó su «más sincero pésame y solidaridad a la familia del joven hernaniarra» fallecido. Goia ha deseado, por último, que «los responsables de este grave hecho respondan ante la Justicia lo antes posible». «Triste Navidad», concluye su mensaje.

Xabier Lertxundi, alcalde de Hernani, la localidad del fallecido, también lamentó en las redes sociales la agresión mortal sufrida por el joven de esta localidad guipuzcoana, al tiempo que ha transmitido su «más sincero pésame».



CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA LOS SIGUIENTES PUESTOS DE TRABAJO:

UNA PLAZA FIJA DE JEFATURA DE DEPARTAMENTO DE EXPLOTACIÓN. PERSONAL LABORAL EXCLUIDO DE CONVENIO.

SE REQUIERE:

Titulación académica de grado superior en el ámbito de la Ingeniería. Buscamos profesional con contrastada experiencia profesional en puestos de gestión, dirección estratégica y liderazgo, así como amplias habilidades de negociación, comunicación y para el trabajo en equipo.

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud se encuentran expuestos en el tablón de anuncios de esta Autoridad Portuaria: Avenida Francisco La Roche, 49 – S/C de Tenerife – 38001, y en la página Web: **www.puertosdetenerife.org**

El plazo para la presentación de solicitud será de 10 días hábiles contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 26 de diciembre de 2022

Carlos E. González Pérez PRESIDENTE